

22 al 29 de junio - 1975

PRENSA LIBRE REVOLUCIONARIA

# El Rasputín "Argentino" José López Raga ¡Preso!



Especial para PRENSA LIBRE REVOLUCIONARIA  
Por Simón MADA, corresponsal viajero en América Latina.

BUENOS AIRES, ARGENTINA.

— Son diversas las conjeturas que rodean la misteriosa desaparición de los ámbitos gubernamentales argentinos, del Ministro de Bienestar Social y tenebroso jefe de la "A A A." José López Raga y su yerno Raúl Lastiri, designado por Isabel Martínez en una burda maniobra, presidente de la Cámara de Diputados y eventual presidente de la nación.

Sin embargo existe una versión, que por ser emanada de fuentes castrenses merece más crédito que otras. La información indica que cuando López Raga y Lastiri se disponían a partir del país, fueron detenidos por altos oficiales y tropa de la marina, a las órdenes del almirante Massera, oficial amenazado de muerte por las tres "A", y conducidos junto con los guardaespaldas del Ministro a una base naval de la Armada. Según la misma fuente, la operación se efectuó con numerosos efectivos militares que despojaron violentamente de sus armas a la desconcertada custodia. Al mismo tiempo es digno de destacar la interrupción de que fue objeto una emisión de Radio Colonia, ubicada en la República Oriente de Uruguay, que anunciaba los detalles de esa situación.

### OTRAS VERSIONES

Sobre los dos funcionarios desaparecidos, circulan versiones que se ubican entre lo anecdótico y lo satírico. Pasamos a enumerarlas:

- 1) Que habrían partido de Argentina en el avión presidencial rumbo a Colombia, donde asistirían a un congreso de "brujos", que se efectuó en los alrededores de Bogotá.
- 2) Que debido a la diabetes que "padece" el siniestro Ministro López Raga habría optado por viajar a España para hacerse tratar profesionalmente, ya que sus brujerías no resultaron aptas para quitarse tanta "duizura" diabólica. Además, se ha publicado en España que López Raga asiste a la revelación de un monumento a Perón.
- 3) Que viajaron con destino

a Porto Alegre, Brasil, donde se realiza una reunión mundial de astrólogos, arte de predicción del que es devoto el "estrellado" secretario de la Presidencia, José López Raga.

4) Que se dirigieron a Trípoli, capital de Libia, para entrevistarse con el presidente Kadhafi a fin de solicitarle un "urgente y abultado" préstamo, para disimular la caótica situación económica, en que ellos mismos sumergieron a Argentina.

5) Que estarían escondidos en una finca ubicada en los alrededores de Buenos Aires, acompañados por medio centenar de civiles "sólidamente" armados.

### REALIDAD

Mientras estos dos integrantes de la trilogía más represora y vendida al imperialismo, que forman junto a la presidente Isabel Martínez, están presos, de paseo, escondidos o enfermos, el Alto Comisionado de las Naciones Unidas ha denunciado que el gobierno argentino ha empezado a quince mil chilenos, residentes en ese país, a abandonar el territorio en 30 días pues de lo contrario se les deportará a las mazmorras de Chile. Asimismo las tres "A", continúan amenazando y asesinando a militares po-

pulares, especialmente a integrantes del peronismo revolucionario. Evidentemente y a pesar de la ausencia de López Raga jefe directo del grupo parapolicial y nazifascista triple "A", ésta prosigue con su macabra actividad, bajo la conducción de su progenitor: la CIA.

Por otro lado, y al margen de especulaciones palaciegas de golpes militares y autogolpes civiles, se alza el pueblo argentino que en una angustiada crisis económica, que abarca hasta los sectores de la pequeña burguesía, ve traicionadas sus conquistas logradas luego de veinte años de lucha.

Ese pueblo que comprueba día a día, la inescrupulosa entrega del país al imperialismo y que se desangra con la barbarie que mata impunemente a sus hijos, se moviliza en todo el país con el proletariado al frente.

Es así como a través de sus Organizaciones Populares, el pueblo argentino demuestra un elevado nivel de conciencia política que le permitirá lograr, a través de una guerra popular en todos los niveles, la toma del poder, aplastando a todos los traidores y especuladores, que son en definitiva los mismos agentes de imperialismo que sojuzgan a los pueblos de América Latina.

## Patriota Chileno y su hija Víctimas del Nazismo-Peronismo

BUENOS AIRES (PL).—La Coordinadora de Movimientos de Ayuda a Chile (COMACHI), denunció aquí una resolución gubernamental argentina de expulsar al geofísico chileno Armando Cisternas y a su hija María Eugenia.

Un comunicado de COMACHI dice que Cisternas está radicado en el país desde 1973.

El geofísico desempeñaba una cátedra en la Universidad de La Plata y, con posterioridad, fue contratado por los Yacimientos Petrolíferos Fiscales, donde trabaja actualmente.

La salida de Cisternas y su hija fue dispuesta por la Dirección Nacional de Migraciones, y COMACHI afirma que ella viola disposiciones legales, que según las cuales, Cisternas y María Eugenia podrían solicitar radicación definitiva en el país.